

## Harder Logistics bei „Allianz für Entwicklung und Klima“

**Neu-Ulm.** Harder Logistics GmbH & Co. KG aus Neu-Ulm unterstützt die bundesweite Initiative „Allianz für Entwicklung und Klima“. Die Allianz hat fast 500 Unterstützer und will über freiwilliges Engagement CO<sub>2</sub>-Emissionen vermeiden, reduzieren und kompensieren sowie Klimaschutzprojekte in Schwellen- und Entwicklungsländern fördern. Initiator ist das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ). „Perspektivisch streben wir als Unterstützer Klimaneutralität oder gar Klimapositivität an“, sagte Marcello Danieli, geschäftsführender Gesellschafter von Harder Logistics. Seit Jahren bezieht das Unternehmen ausschließlich Naturstrom für seinen Standort in Neu-Ulm und setzt bei vielen Fahrzeugen, Staplern und Außenaufzügen auf E-Antriebe. *pha*